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Se posesionaron, ante el Gobernador de Antioquia, los miembros de la nueva 
Junta Directiva de Indeportes Antioquia. 

 

 

(En la foto, de izquierda a derecha, Jacobo de León Saldarriaga, Juan Manuel Gómez Botero, Roberto José Rave Ríos, Baltazar Medina, Mauricio 
Alviar Ramírez y Andrés Julián Rendón Cardona – Foto Ramiro Vásquez – Gobernación de Antioquia). 

 

Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa 
Indeportes Antioquia 11-2024). Durante estas 
últimas semanas se formalizaron las 
designaciones de los representantes del 
Ministerio del Deporte, del Gobernador de 
Antioquia y del sector educativo ante la Junta 
Directiva de Indeportes Antioquia.  
 

Vale recordar que hace unas semanas se 
desarrolló la asamblea de los institutos de 
deporte, recreación y actividad física de los 
municipios del departamento, quienes eligieron 
como su representante a Juan Manuel Gómez 
Botero, director general del Instituto para el 
Fomento de la Recreación y el Deporte de El 
Santuario, en el Oriente del departamento.  
 

También se llevó a cabo la asamblea de las ligas 
deportivas departamentales, quienes eligieron 
como su representante a Jacob de León 
Saldarriaga, presidente de la Liga de Atletismo de 
Antioquia, ex atleta que además fue campeón 
nacional y suramericano en lanzamiento del 
martillo. 

 

Por parte del Ministerio del Deporte, continúa el dirigente deportivo Baltazar Medina (en la foto arriba de este texto), director 
de los Juegos Nacionales y Paranacionales 2023, desarrollados en el Eje Cafetero y quien, entre otros cargos directivos 
en sector deporte, ha sido presidente del Comité Olímpico Colombiano y miembro de número de la Academia Olímpica 
Colombiana, y actualmente es presidente de la Organización Deportiva Bolivariana ODEBP, y miembro de la Junta 
Directiva de Indeportes Antioquia, en representación del Ministerio del Deporte, por varios periodos consecutivos. 
 

El Gobernador de Antioquia designó como su representante ante la Junta Directiva de la “Casa del deporte antioqueño”, al 
secretario de la Juventud del departamento Roberto José Rave Ríos, quien además está encargado del Instituto de Cultura 
y Patrimonio de Antioquia y quien, a partir de ahora, fungirá como presidente de la Junta Directiva.  



 

 

Roberto José Rave Ríos 
(Foto de la izquierda), es 
politólogo, con postgrados en 
negocios internacionales y 
comercio exterior. Se 
desempeñó como director de 
proyectos de la Asociación 
Colombiana de Ciudades 
Capitales y es cofundador 
del Centro de Pensamiento 
Libertank y de LAICK, 
primera agremiación de 
influenciadores para 
Latinoamérica.  
 

El secretario de educación 
de Antioquia, Mauricio Alviar 
Ramírez, (foto de abajo), fue 
designado por la Junta Departamental de Educación como el representante natural del sector educativo ante este, el 
máximo órgano de dirección y administración de la “Casa del deporte Antioqueño”. 
 

Alviar Ramírez es economista, magíster en políticas de desarrollo y doctor en economía. Ha sido profesor en la Universidad 
de los Andes e investigador de Fedesarrollo y, entre otros cargos directivos especialmente en el sector académico, fue 
decano de la Escuela de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad EIA; director del Centro de 
Investigaciones Económicas, coordinador de la maestría de economía y rector de la Universidad de Antioquia.  
 

El acto de posesión de la nueva Junta Directiva de Indeportes Antioquia se llevó a cabo en el piso 12 de la Gobernación 
de Antioquia, en una sencilla ceremonia, el pasado 13 de febrero. El mismo fue acompañado por parte del equipo directivo 
del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia y presidido por el gobernador de Antioquia Andrés Julián Rendón 
Cardona, quien resaltó que se sentía “muy complacido de posesionar al órgano de deliberación de un instituto tan querido 
por los antioqueños, que tiene dos retos muy importantes: llevar la jornada complementaria de la mano de la cultura, el 
inglés, la robótica a todas las instituciones educativas de Antioquia para que los 430.000 niños y jóvenes que asisten al 
aparato escolar del departamento tengan labores que aprender y emprender en la contra jornada académica. Y lo  segundo, 
ganar los próximos Juegos Nacionales”.  
 

Sobre el trabajo articulado con los municipios de Antioquia, el nuevo presidente de la Junta Directiva, Roberto José Rave 
Ríos, señaló: esta es una gobernación en la que todas las secretarías y entidades descentralizadas están actuando de 
manera articulada, para llevar programas que transformen vidas a los municipios y hacer una revolución a partir del deporte. 
Y resaltó que se está trabajando en la propuesta de la jornada complementaria “que facilite que las madres, cuidadoras y 
otras mujeres en las que se sustenta gran parte del desarrollo del departamento, la posibilidad de dedicarse a otras labores 
que les permitan autonomía económica para ellas”.  
 

Por su parte, el representante del sector educativo, Mauricio Alviar Ramírez agradeció la oportunidad que le dio la Junta 
Departamental de Educación de representarlos ante este órgano de gobierno y dejó expresa su voluntad de trabajar, 
además de la propuesta de jornada complementaria, por hacer de los Juegos Deportivos Escolares, los Juegos Deportivos 

Intercolegiados y el deporte universitario, 
otros temas de especial atención en este 
período.  Señaló que “los Juegos Escolares 
y los Juegos Intercolegiados tienen que 
ocupar un papel central y convertirse en 
inspiración para que los niños y los jóvenes 
se aproximen y tengan las condiciones de 
excelencia deportiva como una actividad no 
solamente para la salud, sino que hace 
parte de su formación integral”. Y resaltó: 
“estas justas deportivas motivan a los niños 
a hacer deporte y los alejan de otras 
conductas que no queremos, como el 
consumo de drogas y otras actividades que 
gravitan alrededor de las instituciones 
educativas pero que con el deporte tenemos 
que ser capaces de apartar de las 
decisiones de los niños y los jóvenes”.  
 

Finalizado el acto de posesión, la nueva 
Junta Directiva sesionó por primera vez, con 
el fin de conocer el estado actual de la 
institución, reconocer el quehacer misional 
de cada una de las subgerencias y sus 
proyecciones durante los próximos años.  
 


